
gu Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Ribeirão Preto, 25 de Março de 2020.

Ofício nº 4675/2020-CM

Senhor Presidente

Em atenção à solicitação dessa E. Câmara Municipal, relativamente
ao(s) REQUERIMENTO(S) de informação abaixo relacionado(s), apresentado(s)
pelo Vereador(a) ELIZEU ROCHA cumprimos o dever de encaminhar a Vossa
Excelência, em anexo, cópia(s) da(s) resposta(s) prestada(s) pelo(s) setor(es)
competente(s) desta municipalidade.

Sem outro particular, aproveitamos a oportunidade para reiterar a

Vossa Excelência os protestos de alto apreço e distinta consideração,
subscrevemos-nos. Câmara Municipal de Ribeirão Prei

Protocolo Geral nº 19640/2020
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Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto |Estado de São Paulo
Coordenadoria de Limpeza Urbana
Divisão de Praças e Parques Públicos

Processo nº 2020.009888.4
Requerimento nº 001500 — Vereador Elizeu Rocha

Corte de gramados em praças = parques urbanizados Ea

Informações

Em resposta aos questionamentos do vereador informamos que desde
21/(12/2019 (ordem de Serviço 01/2019 de 15/02/2019) o serviço de corte de
gramados em praças e parques urbanizados passou a ser realizado pela

asa Ecoterra Serviços de Limpeza Ltda — Contrato 34/2019 de
31/01/2019 (Processo de Compras 0571/2018 — Pregão Presencial 0195/2018).

O contrato previa a execução de 4.466.991,00 m2 de corie de
grarnados, 100.000 m2 de capina da vegetação daninha e 100.000 m2 de
rasta amento de resíduos verdes, com os respectivos valores individuais por
meiro quadrado (m2):
- corts do gramado: R$ 0,24/m2
- caona da vegetação daninha: R$ 0,68/m2.
- rastslamento: R$ 0,17/m2
Total do contrato: R$ 1.157.077,84

Obs: Deste valor total forarn empenhados inicialmente R$ 720.000,00 para o corte do gramado
R$ 57.000,00 para a capina da vegetação daninha e R$ 17.000,00 para o rast=iamento,
totalizando R$ 805.000,00 para o ano de 2019.
Em (i3/ 11/2019 foram alocados os recursos prevendo-se o atendimento nosúltimos meses do
anc em função dos elevados índices de chuvas 3 temperaturas refletindo diretamente no
crescimento dos gramados

Os quantitativos mensais das medições seguem em folha anexa.

Todos os serviços foram aferidos por Engenheiro Agrônomo da Divisão
de 2raças e Parques Públicos, anexando nas medições mensais planilhas com
ider“ificação das áreas atendidas (nomenclatura, localização e quartitativo),
nota fiscal e registro fotográfico. Ressaltamos que os dados referentes às

es também foram encaminhados por correspondência eletrônica ao
TCE:-SP.

Desde outubro de 2019 a empresa vinha se manifestando favorável à
prorrogação do contrato a partir do final dos primeiros 12 meses em
21/02/2020, inclusive apresentando carta de anuência em janeiro de 2020.
Todavia alterou sua manifestação no final do mesmo mês, optando pela não
prorrogação, finalizando o contrato após 12 (doze) meses de execução.
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JANILO

Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Coordenadoria de Limpeza Urbana

Diante da necessidade do serviço de corte do gramado em praças e
parques urbanizados neste período do ano quando se observa o maior

imento do mesmo, esta Divisão providenciou material para um novo
so licitatório para o período de 12 (doze) meses atualizando os

quaniitativos necessários, bem como outro material específico para contratação
emergencial pelo período de 90 (nove) dias (Processo de Compras 0083/2020),
prornovendo o atendimento de forma mais rápida até que o primeiro processo
licitatório seja finalizado.

Informamos também que a execução dos quantitativos anuais previstos
dep=nde diretamente das condições climáticas, seja em função do crescimento
do ciramado em condições de índices elevados de chuvas e temperaturas entre
out.ivro-março, como também da facilidade de identificação das plantas
invasoras para capina nos meses de menores índices de chuvas e
temasraturas, quando o gramado praticamente paralisa o crescimento. Em dias
cor levados índices de chuvas também ocorre reduçãona eficiência do corte,
tanta pelo menor rendimento dos microtratores e roçadeiras manuais como
tamsém pela dificuldade de rastelamento das aparas de grama em função da
elevada umidade. Outro fator que interfere na programação diz respeito à
dotação orçamentária disponibilizada.

Com relação ao número de equipes utilizadas informamos que nos
de maior crescimento do gramado foram mantidas três equipe,

ndo para duas nos demais meses. Para a coleta das aparas a empresa
ibilizou um caminhão compactador, aumentando para dois em períodos

de rnaior necessidade.
Atualmente 18 (dezoito) praças e 05 (cinco) parques urbanizados são

maridos através de parcerias com a iniciativa privada. Dois destes parques,
Parque das Artes (Fernando de Freitas Monteiro da Silva) e Uber Sul (Roberto
Francói), não tiveram as parcerias formuladas através do Programa Verde
Cidade (Decreto nº 313/2017), seguindo-se outro modelo de parceria.

Deniro do Programa Verde Cidade cabe à empresa parceira no mínimo
a manutenção do gramado em boas condições, promovendo o corte sempre
que necessário. Todavia normalmente as mesmas apresentam também
propostas de intervenções nos mobiliários através de reparos/adequações no
sisterna elétrico de iluminação, sanitários, bancos, lixeiras, pinturas diversas
etc, como ocorreu nos Parques Luís Carlos Raya (MRV), Luis Roberto Jábali
(UNIMED), Maurílio Biagi (BRIO) e Tom Jobim (inicialmente a PACAEMBU e
atuaimente a VITTA).

Ribeirão Preto, 13 de março de 2020.

Engº Agr” Cários Henrique Alonso Toldo
Divisão de Praças e Parques Públicos

Coordenadoria de Limpeza Urbana
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E húmo
Divisão de Praças e Parques Públicos

iu
CONTRATO

Je empresa especializada em serviços de corte de gramados, capina e OS data
rastelamento em praças e parques públicos municipais.

Empresa Contratada inicio” To a102o19
do2mm - 15/02/2011

Ecoterra Serviços de Limpeza Ltda

pat
O

”

199) Bm 1 043éra.

Valor “otal Pregão Eletrônico Processo de Compras|capina|cone|rasteiamento

F$ 1.157 077,84 196/2018 571/2018 R$0,68|R$0,24|  R$0,17

[ERR SERVIÇOS
ne ED 29]

' ETA VALOR QUANTIDADE (m2)

1:(6w) Cone de gramados R$ 23.788,80 99.120,00 1/0
Corte de gramados R$ 38.059,68 158.582,00 Toldo

úuticosE E Eng agr” ques PÓ
Divisão de Praças a pera e Urbena

ouneczcis a 30042019|Corte de gramados|R$ 80.053,44 333.559,00 Coordenadorte Ed

a (may | oomtscisa 3052019|Corte de gramados R$ 91.245,84 380.161,00

24) Corte de gramados R$T7 14382 321.423,00

er(m|ouorscisa suorzos|Gore de gramados|—R$95957,78 399.824,00

Corte de gramados| R$4276608 178.162,00

Trans)|ortccisasvomzoro|Oamento a essas
Capina vegetação R$3548,92 521500

Corte de gramados R$ 50.096,40 208.725,00

er(sem ca s00amois|—Rastelamento R$ 6.153,66 38 196,00

Capina vegetação R$ 13.389,88 19.691,00

Corte de gramados R$ 69.208,32 286.363,00

Sr (euay

Capina da vegetação -R$ 25.823,00 37.975,00

102 (row 152 3011/2019|Corte de gramados R$ 85.443,12 356.013,00

19a 311229|Cone de gramados| R$53042,16 221.009,00

O/DVZ020 a 31/01/2020|Corte de gramados R$ 47.688,96 198.704,00

O1C27C20 a 210022020|Corte de gramados R$ 17.129,76 71.374,00

83 dA



Prefeitura Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

FOLHA DE INFORMAÇÃO

A ASTEL

Informar ao Nobre Edil primeiramente que de acordo comaalteração da Lei

2095/2006. através da Lei 2503/2011, apenas efetuamos notificações quando se refere ao passeio

público e/ou mureta. Quanto a sujeira no interior dos imóveis, há a aplicação da multa, pois a notifi-

cação acontece via edital e através do carnê de IPTU.

Sendo assim, até a presente data o Departamento de Fiscalização Geral pro-

moveu 329 intimações referentes ao passeio público e mureta e 594 multas por falta de limpeza dos

terrenos.

Em relação a roçada efetuada pela prefeitura bem comoo valor cobrado, suge-

rimos queseja enviado a Coordenadoria de Limpeza Urbana.

Ribeirão Preto, 13 de março de 2020.

PULA ELAO)
MátciãA. Capretz da Silva

Supervisora
Depto. de Fiscalização Geral

Depto. de Fiscalização Geral
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day 3 NGOLA BR>Larissa Mara Parolo
Chefe da Divisão de

Elaboração Legislativa
ASTEL

A ASTEL:

ltem 3 — Até o momento foram
roçados três terrenos particulares.

ltem 4 — Conforme determina a Lei
Complementar 2095/2006 emseu Artigo 3º &

1º, atualmente o valor do metro quadrado a
ser cobrado dos munícipes quando da roçada
dos terrenos particularesé de R$ 0,17.

Artigo 3º $ 1º - “Ultrapassado o
prazo previsto no “caput” deste artigo. a
Administração poderá eferuar os serviços

e'ou obras necessários à regularização dos
imóveis, com cobrança proporcional do
preço correspondente ao custo demandado,
entre os proprietários ou responsáveis dos
imóveis beneficiados ”.

ÀVs

OsmairPátio de Souza
Enc. Setor de Áreas Públicas e Particulares

/daMauricioMGonçalves da Silva
Chefe Divisão de Resíduos Verdes
Coordenadoria de Limpeza Urbana

SEGUE(M) JUNTADO(S) NESTE FOLHA(S) ...............

DATA

Pa Assinatura / Carimb



| PREFEITURA DA CIDADE
RIBEIRÃO PRETO.

SECRETARIA DA SAÚDE

nc, 213

Ribeirão Preto, 13 de março de 2020.

Referente: Processo Administrativo nº 2020 009890 6

Prezado Senhor, A AStee..

Em atenção ao Requerimento nº 1502/2020, de autoria do Vereador
Elizeu Rocha, informamos que:

As manutenções do referido prédio são realizadas rotineiramente,
apesar das dificuldades em face de que o horário de atendimento do referido
Pronto Atendimento é ininterrupto e a correção do problema do telhadojá se
encontra programada para a execução tão logo as providências
administrativas e financeiras sejam finalizadas, bem como a redução do

período de chuvas atuais.

Salientamos que a mesma resposta já foi encaminhada ao Vereador
Jean Corauci (Processo Administrativo nº 2020 008701 7), conforme anexo.

Sendo só para o momento, aproveitamos para renovar os protestos de
estima e consideração.

Atenciosamente,

A 2 f/ AD AA10 dedo Áragifo /um :

Prof. Dr. Sandro Starpelini VA aSecretário Municipal da Saúde boo O

Iustríssimo Senhor
Vereador Elizeu Candido da Rocha
Câmara Municipal de Ribeirão Preto
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Ribeirão Preto, 09 de março de 2.020.

Referente: Processo Administrativo nº 2020 008701 7

Prezado Senhor,

Em atenção ao Requerimento nº 1097 Vereador Jean
Corauci, informamos:

As manutenções do referido prédio são realizadas
rotineiramente, apesar das dificuldades em face de que o horário de
atendimento do referido Pronto Atendimento é ininterrupto e a correção do
problema do telhado ja se encontra programada para execução tão logo as
providências administrativas e financeiras sejam finalizadas, bem como a
redução do periodo de chuvas atuais.

Sendo só para o momento, colocamo-nos à disposição para
quaisquer esclarecimentos adicionais.

Atenciosamente.

A/
f

feÉ Eh
Heloisa

Heleg/de
Almeida Batista

Dir. Deptó Admínistrativo e Financeiro

Imo. Sr.
Prof. Dr. SANDRO SCARPELINI
M.D. Secretário da Saúde


